

申 3学年だよ!

令和4年7月29日
上越市立城西中学校
No. 17

軍抽選会・軍集会が行われました!

25日(月)、体育祭の軍抽選が行われました。新型コロナウイルスの感染拡大が心配な状況のためオンラインで実施されましたが、全校生徒で画面越しからその様子を見守りました。軍団長が箱の中からカプセルを引き、その中に入っているハチマキの色が軍色となり、そのハチマキを身に付けて全校生徒に伝えるという形式でした。やはり軍色や軍編成が気になるのか、各学級で歓声が上がっていました。そして、その後、初めての顔合わせとなる軍集会を各軍で行い、リーダーたちの決意を仲間たちに伝えて盛り上がりました。今後、夏休みも含めて、各委員会で種目等の準備を行い、リーダーたちが応援、パネル、小道具の制作に取り掛かります。見通しをもって準備・計画を行い、限られた時間の中で能率よく、いかに完成度の高いものに仕上げられるかが大切です。

さて、体育祭では勝ち負けはもちろん重要です。やるからには勝ちたい、それは自然な思いです。真剣さもそこから生まれます。しかし、今年はそれだけでなく、1つの行事を成功させるということを全校で胸に刻み「体育祭を創り上げたい」と考えます。正々堂々とした勝負、お互いの頑張りを讃え合う和やかな雰囲気、そのような「気分のよい、気持ちのよい」学校行事になるよう、3年生が中心となって活動していきたいものです。中学校生活最後の体育祭…。みんなで協力して、一生の思い出になるような楽しい体育祭を目指しましょう。



【令和4年度 体育祭軍編成】

軍色	黄軍	桃軍	紅軍	黒軍	青軍
軍編成	1年3組 2年4組 3年1組	1年2組 2年1組 3年2組	1年5組 2年2組 3年3組	1年4組 2年3組 3年4組	1年1組 2年5組 3年5組

校長先生から「学習に関する講話」をしていただきました！

27日（水）、校長先生から「学習に関する講話」をしていただきました。先日行われた教育相談でも進路に関する悩みを抱えている人が多く、「どうやって勉強すればよいかわからない…」という声も聞かれました。大切な夏休みを迎える前に、学習の方法を今一度考えてみるよい機会になったのではないのでしょうか。

講話の内容は、勉強するに当たってとても大切になる『「やる気」について』と『覚えるということ』の2つでした。

重要なポイントは以下のとおりです。

- ◇勉強することを習慣にすることが、よりよい学習につながる。
- ◇記憶は、暗記をして頭にたたきこむ「インプット」や、誰かに伝えたり、生活に活用したりする「アウトプット」で獲得できる。
- ◇覚える方法は「たたきこみ（繰り返し読む、書くなど）」と「思い出し（繰り返し問題を解くなど）」の2つある。覚えるスピードは両者変わらないが、忘れるスピードは「たたきこみ」の方が速い。

講話を聞いたみなさんの感想を紹介します。今回、校長先生から教えていただいたことを心に留め、夏休みの学習に励んでほしいです。

- ・今まで自分に甘かったと思って、お話を聞きました。このお話を聞いてもっと頑張らないとダメだと改めて感じました。自分なりに工夫してこれから一生懸命頑張ろうと思います。進路実現に向けて今までダラダラしていた分、努力して自分の知識を深めたいです。
- ・今回の講話で、学習について新しい知識をたくさん身に付けることができました。夏休みに、今回教えていただいたことを実際に行動に移していきたいです。
- ・今回のお話を聞いて勉強も興味をもってすることが大切だと分かりました。確かに今まで嫌々やっていて、覚えることができずに時間と教材を無駄にしていました。将来の自分のためにと、学ぶ内容に興味をもってこれから頑張りたいです。
- ・『やる人は「やる気」を待たずにシステム・習慣に従う』という言葉がとても印象に残っていて、自分も習慣を作っていこうと思いました。また、好奇心をもって積極的に学習した方がよいこと、学んだことを引き出すことで定着が増すことを知ったので、とても参考になりました。
- ・校長先生から、勉強の効果的な方法について大きなヒントをいただいたと感じました。多くの仕事があってお忙しい中、私たちのためにここまでプレゼンを作ってください、とてもありがとうございます。学習について分かりやすく教えていただいたので、学んだことをこれから生かして頑張っていこうと決意しました。



残念だったこと…

1学期の最後にきて、残念なことがわかりました。具体的には自転車通学生のノーヘル、不要物の学校への持ち込みが複数件あったことです。

これまでの学年集会で、「人が見ていない場面こそ、真価が問われる」ということを何度も話してきました。「見つからなければ、バレなければ何でもあり」ではありません。「正しいこと」と「正しくないこと」を自分で判断し、行動できる人になってほしいと思います。

また、正しい方向へ全員で進んでいくことができる集団、学年であってほしいと強く願っています。今回のことを一人一人が、自分のこととして考え、今後のよりよい生き方につなげてほしいと思います。

長い1学期が今日で終了しました。4月から、3年生として頑張っている姿やその成長ぶりを間近で感じ、うれしい気持ちになることがたくさんありました。夏休みにはそれぞれの目標に向かい、自分で立てた計画にしたがって充実した期間にしてください。